
Der Landrat teilte mit, der Kreisverband Rassegeflügelzüchter Rhein-Sieg e.V. habe 
die Genehmigung zur Nutzung des Kreiswappens für die allgemeine Nutzung und die 
weitere vereinsbezogene Arbeit beantragt. 
 
Es werde beabsichtigt, wie in vergleichbaren Fällen die Genehmigung zu erteilen. 
 
Weitere Mitteilungen bzw. Anfragen lagen nicht vor.  
 
Dann beendete der Landrat den öffentlichen Teil der Sitzung. 
 


